

Heftige Kritik an Grünen-Vorschlag

Geforderte Umleitung der Gelder für Ortsumgehung Besseringen stößt auf Widerstand

Die Grünen Merzig hatten gefordert, die 40 Millionen Euro, die der Bund für die Umgehung Besseringen geben will, ins Projekt „Stadtmitte am Fluss“ zu investieren – eine Idee, die auf wenig Gegenliebe stößt.

Von SZ-Redakteur
Christian Beckinger

Besseringen. Heftige Kritik hat der Stadtverband der Grünen in Merzig für seinen Vorschlag geerntet, die für den Bau der Ortsumgehung Besseringen vorgesehenen Bundesgelder umzuleiten in das Saarbrücker Stadtentwicklungsprojekt „Stadtmitte am Fluss“ (die SZ berichtete). Das Argument der Grünen: Mit den 40 Millionen Euro, die für die Umgehung vorgesehen seien, könne das in Finanzierungsnot steckende Stadtmitte-Projekt entscheidend vorangebracht werden, während für die von ihnen von Beginn an kritisierte Umgehung außer großflächiger Waldrodung noch keine Vorarbeiten erbracht worden seien.

„Unglaublicher Vorgang“

Als einen „einmaligen und unglaublichen Vorgang“ bezeichnete der Besseringer Ortsvorsteher Josef Bock (Freie Wähler) den Grünen-Vorstoß. Er warf den Vertretern der Ökopaar, „unverantwortliches Gerede“ und ein „fragwürdiges Demokratieverständnis“ vor, mit dem ein bereits genehmigtes und von einer großen Mehrheit gefordertes Projekt durch eine kleine Minderheit in Gefahr gebracht werde. Bock: „Damit wird der eigenen Stadt un-



Bereits erfolgt: Rodungsarbeiten für den Bau der Ortsumgehung Besseringen. Foto: Rolf Ruppenthal

ter Umständen ein gewaltiger, nicht wieder gut zu machender Schaden zugefügt.“

Mit „Unverständnis und Kopfschütteln“ reagierte der Vorsitzende des SPD-Stadtverbandes, Alexander Pinter, auf die Idee der Grünen. „Die Besseringer Bürger kämpfen seit Jahrzehnten für eine Entlastung vom Durchgangsverkehr“, ergänzte Dieter Ernst, Vorsitzender der SPD-Stadtratsfraktion. Den im Jahr 2009 geschafften Erfolg bei diesen Bemühungen „nun - nachdem die Bauarbeiten bereits begonnen haben - in Frage zu stellen, gleicht einem Schildbürgerstreich und verunsichert die Bürger“. Ernst wirft dem Grünen-Sprecher Michael Rauch vor, „von allen guten Geistern

verlassen“ zu sein. Es stelle sich die Frage, ob die Merziger Grünen überhaupt noch Merziger Interessen vertreten, wetterte Ernst. Alexander Pinter ergänzte: „Der SPD-Stadtverband fordert eine konsequente Verbesserung der Merziger Verkehrssituation, zu der auch die Ortsumgehung Besseringen und die Nordumfahrung Merzig gehören“

Auch FDP pro Umgehung

Auch die FDP-Fraktion im Merziger Stadtrat machte sich für den zügigen Bau der Ortsumgehung Besseringen stark und erteilte damit dem Vorschlag der Grünen eine Absage: „Ich kann nicht verstehen, wie Vertreter der Politik in Merzig Investitionen für die Stadt nach

Saarbrücken umleiten wollen“, kommentiert Patrick Maurer, Vorsitzender der FDP-Stadtratsfraktion. Nach vielen Jahren des Kampfes sei es nun gelungen, die Ortsumgehung Besseringen zu starten. Maurer unterstreicht: „Wir als FDP stehen zu den Beschlüssen, welche wir mit unterstützt haben: Die Ortsumgehung Besseringen ist ein unbedingt notwendiges Unterfangen, was so schnell wie möglich zu Ende gebracht werden muss.“ Selbstverständlich sei die „Stadtmitte am Fluss“ in Saarbrücken ein Thema, das Auswirkungen auf das gesamte Saarland habe. Doch sehe sich die FDP in Merzig zuerst als Vertreter der Interessen der Kreisstadt und nicht jener der Landeshauptstadt, so Maurer.

MV 1920 feiert Sommerfest

Tünsdorfer Verein bietet musikalisches Programm

Tünsdorf. Der Musikverein 1920 Tünsdorf veranstaltet von Samstag 12., bis Montag, 14. Juni, sein traditionelles Sommerfest am Sportplatz. Der Samstag beginnt gegen 19 Uhr mit dem Fassanstich. Ab 19.30 Uhr spielt der Musikverein Nohn auf, gegen 21 Uhr unterhält das Orchester des Musikvereins Freudenburg die Festbesucher.

Der Sonntag wird mit einem Frühschoppenkonzert des Musikvereins Schwemlingen gegen 11.30 Uhr eröffnet. Die Küche des Musikvereins bietet ab 12 Uhr ein reichhaltiges Mittagessen an, an-

schließend gibt es selbst gebackenen Kuchen und Kaffee.

Nachmittags unterhalten das Schülerorchester Schwemlingen-Tünsdorf sowie die Musikvereine aus Bethingen und Merchingen die Besucher. Ab 15 Uhr wird für die kleinen Besucher ein abwechslungsreiches Kinderprogramm angeboten. Der abschließende Montag beginnt bereits um 17 Uhr mit der Feierabende am Bierstand, ab 19 Uhr sorgen der Musikverein aus Orscholz und die SaarGauChorgemeinschaft Tünsdorf-Orscholz-Weiler für gute Stimmung. ol

Evelyn Michel verabschiedet sich aus Orscholz

Klinikleiterin nimmt aus privaten Gründen eine Auszeit

Orscholz. Die 42-jährige Betriebswirtin Evelyn Michel hat sich entschieden, ihre Tätigkeit als Leiterin des Gesundheits-Zentrums Saarschleife (vielen noch besser bekannt als Reha-Klinik Orscholz) nach drei erfolgreichen Jahren zum 30. Juni zu beenden. Die Konzernleitung bedauere diesen Schritt außerordentlich und danke Michel für ihr engagiertes Wirken, heißt es in einer Pressemitteilung. Evelyn Michel wird weiterhin mit dem Unternehmen in Kontakt bleiben, wollte aber Angebote für andere Standortleitungen nicht annehmen. „Es war eine sehr interessante und schöne Zeit an der Saarschleife, und aus privaten Gründen werde ich dem Saarland auch erhalten bleiben. Jetzt freue ich mich jedoch erst einmal auf eine kleine Auszeit“, sagte Michel. Sie bedanke sich bei allen Mitarbeitern, mit denen sie gemeinsam viel bewegen konnte, und bei allen Geschäftspartnern für das gute Zusammenwirken und wünsche ihrem Nachfolger



Vorstand Helmut Karg dankt Evelyn Michel für die gute Zusammenarbeit. Foto: SZ

Bernd Baumbach viel Erfolg. Baumbach war bereits für die Hauptverwaltung in Bad Füssing tätig und ebenfalls für die dortige Rehabilitationseinrichtung verantwortlich. yv

Anzeige



Mercedes-Benz

Sport ist unter freiem Himmel am schönsten.

Die Sport Edition Sondermodelle mit attraktivem Preisvorteil.

- Inkl. Sport-Paket u.a. mit Ledersitzen, Klimaanlage, Sitzheizung und AIRSCARF
- Bis zu 38 % Preisvorteil auf die enthaltenen Sonderausstattungen
- Die Sport Edition gibt es auch für die A-, B- und C-Klasse und den GLK

SLK 200 KOMPRESSOR¹ Sport Edition

299 €

Monatliche Plus3-Finanzierungsrate^{2,3}

HESS

GmbH & Co. KG

Autorisierter Mercedes-Benz Verkauf und Service
Merzig
Saarbrücker Allee 73
Tel. 0 68 61 / 93 15-0
www.hess.mercedes-benz.de

sowie bei unserem autorisierten Servicepartner
Gerd Schirra GmbH
Mittelbachstraße 1
66687 Wadern
Tel. 0 68 71 / 30 98

¹Kraftstoffverbrauch innerorts/außerorts/kombiniert: 11,0-11,2/5,7-6,0/7,7-7,9 l/100 km, CO₂-Emission kombiniert: 182-188 g/km. Die Angaben beziehen sich nicht auf ein einzelnes Fahrzeug und sind nicht Bestandteil des Angebots, sondern dienen allein Vergleichszwecken zwischen verschiedenen Fahrzeugtypen. ²Kaufpreis ab Werk 41.531,00 Euro inkl. Sport Edition, Anzahlung 14.063,14 Euro, Gesamtkreditbetrag 27.467,86 Euro, Gesamtbetrag 29.544,26 Euro, Laufzeit 36 Monate, Gesamtlaufleistung 30.000 km, Sollzins gebunden p.a. 2,95 %, effektiver Jahreszins 2,99 %, Schlussrate 19.104,26 Euro, monatliche Plus3-Finanzierungsrate 299 Euro. ³Ein zeitlich begrenztes Finanzierungsbeispiel der Mercedes-Benz Bank AG. Abbildung enthält Sonderausstattungen.